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无锡江南奕帆电力传动科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-002 

 

投资者关系活动类别 

 

特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 ☐业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 

林锐基金 姬永锋 丁威、宁波泽添基金 林晨、苏州星澜管理樊靖、国

元证券 贺珊唐小强包正清王露丹、东方财富证券 岳高岩 章群、

韬伯资本张文斌、华泰证券罗东 刘浩、云岫资本 葛洪、西南证

券周鑫雨、西部证券 董正奇 邓宇轩、东北证券王浩然、太平洋证

券 崔文娟、个人投资者 刘杰力 

时间 2025年05月26日 14:00-16:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待人员姓名 

董事兼总经理 刘松艳 

董事兼副总经理 孙定坤 

财务总监兼董事会秘书、副总经理 唐颖彦 

证券事务代表吴维洁 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

1、公司太阳能电机营收预计会增长，还能保证目前的毛利率 

答：太阳能光伏电机为标准化电机，预计在营收增长的情况下，毛

利率会略有下降。 

2、根据报表，2025年一季度应收账款有所增长，是什么原因呢？ 

答：在2025年第一季度，得益于营收的增长，应收账款总额也相

应增长。 

3、公司房车电机主要用在哪个方面？ 



答：主要用于拖款式房车的千斤顶和滑移门系统，大概每台房车需

要使用12~18台电机。 

4、目前公司“非标定制化”的标准会坚持贯彻下去吗 

答：在产品规模化出货的过程中，定制化服务逐步向标准化转型是

市场发展的必然趋势。随着规模的扩大，毛利率可能面临自然的下

降压力。然而，我们将依然秉承非标定制的核心理念，致力于为客

户提供独一无二的解决方案。同时，我们将通过精细化管理和持续

创新，努力实现毛利率的稳健发展，确保在追求业务拓展的同时，

也能够维持平稳的盈利水平。 

5、公司在机器人领域的长期规划是什么 

答：当前，公司研发的空心杯电机样品已圆满完成设计并成功成型，

现已进入关键的送样测试阶段。展望未来，公司凭借在电机和精密

减速机研发、生产领域30余年积累的丰富经验，将积极投身工业自

动化领域。 

6、公司在谐波减速器和RV减速器方面布局进度较慢的原因是？ 

答：当前所处行业盈利水平欠佳，面对这样的市场现状，公司秉持

审慎态度进行战略布局。此行业对成本高度敏感，成本控制能力在

很大程度上决定了企业的生存与发展。随着行业规模逐步扩大，市

场环境不断优化，公司凭借自身出色的成本把控能力，切入这一赛

道将水到渠成。届时，公司有望在这片新领域中抢占先机，实现业

务的快速拓展与盈利的稳步提升。 

7、公司在新产品生产方面的投入规模和资金安排是怎样的呢？ 

答：我们的行事风格相对保守。在新产品生产设备购置方面，若一

开始公司现有设备无法满足新的生产需求，我们会购置第一台用于

了解和评估。不过，后续是否进行大规模采购，会严格依据客户需

求和订单情况来决定。并且，我们拥有较为充足的资金储备，在采

购资金方面不存在太大的瓶颈。 

8、考虑到当前公司账上现金较为充裕，公司是否有对机器人企业的

收购计划呢？ 

答：我们并未将投资视野局限于机器人企业。当下，我们正以审慎

且开放的态度积极探寻各类投资契机。对于任何与行业相关或能与

公司形成互补的优质投资标的，我们都欢迎前来接洽合作。 

9、公司机器人研发团队还在招人吗？ 

答：团队仍在扩招中，主要看驱动控制方面的人才。 

10、目前公司主业的订单情况如何？ 

答：公司当前订单储备充裕。在各业务板块中，储能电机业务受益

于电力行业的显著增长，订单量随之呈现出相应的增长态势。太阳

能电机市场需求虽仍保持正向增长，但增幅较前期有所收窄。房车



电机业务方面，公司为确保订单按时交付，组织员工加班生产，目

前产能已恢复至历史最高水平。 

关于本次活动是否涉及应 

披露重大信息的说明 
本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

附件清单（如有）  

日期 2025年05月26日 
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